



Association Frédéric Fellay
Ensemble contre les tumeurs cérébrales

Au mois de septembre 2013, l'équipe du Pr Pierre-Yves Dietrich a commencé le programme de vaccination thérapeutique pour les patients souffrant de glioblastome (tumeur cérébrale). Voir l'interview du Professeur à ce propos sur notre site, dans le menu Recherche médicale/Articles de presse - Août 2013.

L'**Association Frédéric Fellay** soutient les patients étrangers potentiellement inclus dans ces protocoles de vaccination, aux HUG, en leur offrant l'hébergement lors de leurs passages à Genève. Cette action entre parfaitement dans le cadre du soutien à la recherche médicale que s'est fixé l'Association.

La direction de l'*Hôtel Adriatica* de Genève, membre-ami de l'**Association Frédéric Fellay**, a très gentiment accepté un partenariat et reçoit avec beaucoup d'attention ces patients. Que son directeur en soit ici remercié.